

# Vinocamp : Plébiscité pour l'accueil gersois

Les 5 et 6 décembre derniers, pour la première fois, le département du Gers a accueilli le Vinocamp, rendez-vous incontournable pour les acteurs de l'univers viticole qui vivent dans les vignes et ceux qui vivent sur la toile.

Le Château de Mons à Caussens a servi de camp de base à environ 150 participants qui ont pu apprécier, à la fois le cadre historique du site et ses infrastructures modernes d'accueil mise en place grâce au Pôle d'Excellence Rurale « Vigne et patrimoine en Gascogne ».

Cet événement, qui appréhende l'oenotourisme de manière originale, rassemble deux à trois fois par an les producteurs, les prescripteurs, blogueurs, et autres influenceurs du monde du vin et des spiritueux sur le digital autour de thématiques et de débats liés à la communication, au web et à l'innovation.

L'Association des cinq filières viticoles a associé Gers Foie Gras et l'IGP canard à foie gras du Sud



Ouest - GERS à cet événement.

Au travers de repas thématiques et d'ateliers de découverte, le monde gersois de la viticulture et du foie gras s'est illustré tout le week-end et a offert à notre région l'opportunité d'asseoir un peu plus sa notoriété.

Les participants ont adressé un plébiscite à ce Vinocamp gersois qui a bien retranscrit l'esprit d'accueil, de convivialité et de qualité gastronomique qui fait la réputation du Gers.